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10月に入り肌寒い日もでてきましたね。7月に行ったイ
ンデックス調査結果と看護協会でのWLB研修会に参

加しての報告をしたいと思います。＊細かいインデック
ス調査の結果は別紙参照です。 

＜看護職員背景＞ 

昨年度より離職率が下がってます。（昨年に比べ定年退職
が少なかったから？） 

20名の増員がありました。 

制度の認知度は全体的に上がって
ますが、介護支援に対する認知度は
横ばいです。 

今後は介護支援に対する勉強会を
開催したいと思ってます。興味のあ
る方はしばしお待ちを！ 

有給休暇取得率があがったのは人
員増があったからかな？ 

どちらの指標も改善傾向！ 

要因は何？ちょうどインデック
ス調査をとった時期は患者数
が少ない時期だった？ 

なにはともあれ今後も業務改
善に向けて動いていきたいとお
もいます！ 

指標の数値アップの要因は
何？ 

ＷＬＢが良い影響を与えていた
らいいな～ 

今後は働き方が選べる職場づく
りに力を入れます！ 


